



AVIS PUBLIC

AUX PERSONNES INTÉRESSÉES PAR LE PROJET DE RÈGLEMENT NUMÉRO 90-58-89 MODIFIANT LE RÈGLEMENT DE ZONAGE NUMÉRO 90-58

ASSEMBLÉE PUBLIQUE DE CONSULTATION SUR LE PREMIER PROJET DE RÈGLEMENT N^o 90-58-89

AVIS PUBLIC est par les présentes donné de ce qui suit :

1. Lors d'une séance tenue le 1^{er} avril 2019, le conseil municipal a adopté le premier projet de règlement numéro 90-58-89 intitulé :

RÈGLEMENT NO 90-58-89 MODIFIANT LE RÈGLEMENT DE ZONAGE NO 90-58 RELATIVEMENT AUX DISPOSITIONS SUR L’AFFICHAGE APPLICABLES À CERTAINS IMMEUBLES COMMERCIAUX

L'objet de ce règlement est de permettre qu'une enseigne affichant la raison sociale et le logo d'une entreprise puisse être fixée à la façade ou érigée à l'avant d'un immeuble occupé exclusivement par des bureaux lorsqu'un tel immeuble ne comporte qu'un seul occupant, sans toutefois qu'une telle enseigne ne puisse faire face à un quartier résidentiel.

2. Une assemblée publique de consultation ayant pour objet la présentation de ce projet de règlement aura lieu le lundi 6 mai 2019 à 19h10, dans la salle du conseil municipal à l'Hôtel de ville, 17200, boulevard Hymus, Kirkland. Au cours de cette assemblée, le maire ou son représentant expliquera le projet de règlement et entendra les personnes et organismes qui désirent s'exprimer.
3. Ce projet de règlement peut être consulté au bureau du greffier, à l'Hôtel de ville au 17200, boulevard Hymus, Kirkland, du lundi au vendredi de 8 h 30 à 12 h et de 13 h à 16 h 30.
4. Ce projet de règlement ne contient aucune disposition propre à un règlement susceptible d'approbation référendaire.

DONNÉ à Kirkland, ce 10^e jour du mois d'avril 2019.

Lise Labrosse
Directrice des communications et greffière-adjointe
Director of Communications and Assistant Town Clerk

PUBLIC NOTICE

TO THE PERSONS INTERESTED BY DRAFT BY-LAW NUMBER 90-58-89 AMENDING ZONING BY-LAW NUMBER 90-58

PUBLIC CONSULTATION MEETING ON FIRST DRAFT BY-LAW NO. 90-58-89

PUBLIC NOTICE is hereby given of the following:

1. At a sitting held on April 1, 2019, the municipal council adopted the first draft of by-law number 90-58-89 entitled:

BY-LAW NO. 90-58-89 AMENDING ZONING BY-LAW NO. 90-58 WITH RESPECT TO PROVISIONS GOVERNING SIGNS OF CERTAIN COMMERCIAL ESTABLISHMENTS

The object of this by-law is to allow for a sign displaying the company name and logo of an enterprise to be fixed to the façade or installed in front of a building occupied exclusively by offices, where said building houses no more than one occupant and where said sign is installed so as not to face a residential sector.

2. A public consultation meeting having for object the presentation of this draft by-law will be held on Monday, May 6, 2019 at 7:10 p.m. in the Council room at the Town Hall, 17200, Hymus Boulevard, Kirkland. At this meeting, the Mayor or his representative will explain the draft by-law and hear the persons and bodies wishing to be heard.
3. This draft by-law is available for examination at the Town Clerk's office, at the Town Hall located at 17200, Hymus Boulevard, Kirkland, Monday to Friday from 8:30 a.m. to 12 p.m. and from 1 p.m. to 4:30 p.m.
4. This draft by-law contains no provision making it a by-law subject to approval by way of referendum.

GIVEN at Kirkland, this 10th day of April, 2019.